
Накануне ледокол «Невская застава» совершил 
первый рейд в 2020 году – он проверил ледовую 
обстановку. Судно справляется со своими зада-
чами, однако ему требуется ремонт.

БОРИС БАУМАН /info@spbdnevnik.ru/

НА ОТДЕЛЬНЫХ участках реки «Невская застава» провела 
ледокольные работы.

С техническими возможностями ледокола ознакомился 
вице-губернатор Санкт-Петербурга Владимир Кириллов. 
Многофункциональное судно оснащено оборудованием 
для участия в операциях по аварийному сбору нефтераз-
ливов, спасательных и противопожарных мероприятиях. 
Ледокол может проходить под мостами без разводки.

Владимир Кириллов обратил внимание на то, что 
«Невская застава» несет большую нагрузку по решению 
экологических задач на водных объектах. Так, благодаря 
ее работе прекратились опасные подтопления террито-
рий Невского и Колпинского районов города.

В то же время сейчас у «Невской заставы» нет резерва. 
Учитывая десятилетний срок эксплуатации, ледоколу тре-
буется периодический ремонт, в том числе капитальный.

«В этом году в соответствии с поручением губерна-
тора Санкт-Петербурга планируется начать строитель-
ство второго буксира ледокольного класса», – соо бщил 
вице-губернато р.

«Невская застава» 
вышла на разведку

ФОТО: А. ГЛУЗ

…В СЕВЕРНОЙ СТОЛИЦЕ 
ПОЯВИЛАСЬ «ШКОЛА ИСКУССТВА
В ГОРОДСКОЙ СРЕДЕ»…

  > Ее открыл Музей стрит-
арта. В школе будут прохо-
дить долгосрочные курсы, 
а также лекции и мастер-
классы. Занятия проведут 
исследователи стрит-арта, 
искусствоведы и другие 
специалисты в сфере совре-
менного искусства. Первый 
курс – «Искусство и город: 
граффити, стрит-арт, 
партизанинг» – стартует 
10 апреля 2020 года. На нем 
можно будет ознакомиться 
с разнообразием художе-
ственных практик в уличном 
искусстве.

…ПЕТЕРБУРГ 
НАВОДИТ МОСТЫ 
С АШХАБАДОМ…

  > Накануне в ст олицу 
Туркменистана прибыла 
делегация из Петербурга 
во главе с Александром 
Бегловым. Как сооб щили 
в Смольном, цель визита – 
расширение деловых свя-
зей. Ожидается, что между 
правительствами города 
на Неве и Туркменистана 
будет подписана «дорожная 
карта» о сотрудничестве 
на 2020-2025 годы. Взаимо-
действие предполагается 
в таких отраслях, как энер-
гетика, IT-индустрия, 
фармацевтика и другие.

ФОТО: STREETARTMUSEUM.RU

…МАГИСТРАЛЬ 
ЖДЕТ 
ДОГОВОРА…

  > Российские желез-
ные дороги в ближайшие 
несколько недель плани-
руют заключить договор 
на проектирование высо-
коскоростной магистрали 
Москва – Санкт-Петербург. 
Об этом рассказал глава 
холдинга Олег Белозе-
ров. «Мы планируем, 
что на проектирование 
уйдет два с половиной года 
и что магистраль появится 
в 2026-2027 годах», – зая-
вил он. Стоимость проекта 
предварительно оценивают 
в 1,3 триллиона рублей.

На Градостроительном совете, который прошел в Петербурге накануне, вновь обсудили 
вопрос реконструкции станции метро «Парк Победы». Представленный проект, вероят-
нее всего, будет отправлен на доработку.

Проект для станции 
пока далек от идеала

ЗАКАЗЧИК работ – СПб ГУП 
«Петербургский метропо-
литен». Проект подготовлен 
архитектурной мастерской 
Сахновского.

Одно из условий рекон-
струкции – увеличение коли-
чества турникетов. Кроме 
того, вокруг станции сейчас 
много ларьков. Архитекторы 
предлагают освободить про-
странство и оставить только 
те павильоны, которые 
имеют отношение к метро. 
Отдельный вопрос – изме-
нение места входа и выхода 
из станции. Сейчас они рас-
положены «лицом» к Россий-
ской национальной библио-
теке. Но разработчики пред-
лагают сдвинуть их в сто-
рону площади Победы.

Что  касается фасадов, 
то здесь, как отметил пред-
седатель Комитета по градо-
строительству и архитектуре 
Владимир Григорьев, перед 
архитекторами стоит непрос-
тая задача. «Нужно сделать 
здание таким, чтобы никто 
ничего не заметил, будто так 
и было до реконструкции», – 
сказал он.

К  слову, в  прежние годы 
при рассмотрении проектов 
членов Градсовета смущало 
несоответствие фасадов исто-
рической застройке. Сейчас 
эксперты вновь вернулись 
к этому вопросу. «Направ-
ление неоклассики в архи-
тектуре – вещь очень тяже-
лая. В этом проекте все сде-
лано как раз неправильно», – 
выразил мнение член Градо-

строительного совета архи-
тектор Никита Явейн.

Особое внимание разра-
ботчиков специалисты обра-
тили на  материал. Белый 
полированный гранит тоже 
не вписывается в контекст 
застройки, но пока архитек-
торы предлагают именно его.

Представители метропо-
литена заверили, что изучат 
все замечания эк сперто в.

ЯНА ГРИГОРЬЕВА /yana.grigoreva@spbdnevnik.ru/

Разговоры 
о том, что зда-
ние 1961 года 

постройки нужда-
ется в обновле-

нии, ведутся уже 
несколько лет.

ФОТО: ООО �АРХИТЕКТУРНАЯ МАСТЕРСКАЯ САХНОВСКОГО�

0,6 метра
– лед такой толщины может преодолевать «Невская 
застава». Судно способно прокладывать каналы для про-
водки караванов судов не только по Неве, но и по всему 
Волго-Балтийскому водному пути.
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